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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2023 

Am Fr., den 24.03.2023 ab 19:00 Uhr 
Im Birkenhein 

 

 

Anschriftenänderung und anderes Administratives wurden vorher durchgeführt. 

Es konnten nur Anträge berücksichtigt werden, die bis Fr., den 10.03.2023 schriftlich in der 
Geschäftsstelle eingegangen sind.  
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Tagesordnung 
 
Kurz vor Beginn wurde die Anwesenheitsliste der Veranstaltung rumgegeben und im Anschluss 
kontrolliert, ob alle anwesenden Mitglieder sich auch eingetragen haben. 

1. Begrüßung der Teilnehmer und Ehrengäste 
 
Die Sitzung wurde gegen 19:11 Uhr vom amtierenden ersten Vorsitzenden Rainer Darkow eröffnet. Er 
begrüßte alle Mitglieder. Er gab einen kurzen Überblick zu den Tagesordnungspunkten. 
 

2. Gedenken an die Verstorbenen / Ehrungen 
 
Wir hatten keine Verstorbenen im letzten Jahr. 
 
 

a. Bericht von 2. Vorsitzenden Markus Pulst 

 
Markus Pulst übernimmt die Ehrungen der Mitglieder nach Mitgliedsjahren. 
 
Dieses Jahr haben wir ein Mitglied mit 50 Jahren Mitgliedschaft. Rainer Darkow wurde als Ehrenmitglied 
vorgeschlagen und einstimmig bestätigt. 
 
Alle Jubilare mit 40 Jahren Mitgliedschaft haben eine Ehrengabe bekommen. 
Ralf Dörling 
 
Alle Jubilare mit 25 Jahren Mitgliedschaft erhielten die goldene Ehrennadel 
Stefan Busse 
 
Alle Jubilare mit 10 Jahren Mitgliedschaft erhielten die silberne Ehrenadel. 
Christoph Mielke 
Robert Schack 
Christoph Schayk 
Rainer Glattkowski 
Gerd Jankowski 
Karl-Heinz Kantin 
Markus Lux 
Fin Marco Lux 
 
Die Ehrungen der Vereinsmitglieder wurden vom Vorstand durchgeführt. 
 
 
Markus berichtet von der Aufgabe der Geschäftsstelle – er hat sein Geschäft verkauft. Er ist weiterhin 
telefonisch und per Mail erreichbar und man wird für alles eine Regelung finden. Im Frühjahr werden wir 
wieder ein Zusammenkommen in Prisdorf veranstalten, um frühzeitig Papiere bekommen zu können – 
dieses Jahr hat das sehr viel Anklang und war ein sehr schönes Event. 
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3. Benennung eines Wahlleiters 2023 
 
Dirk Quitschau schlägt Markus Pulst zum Wahlleiter vor. Es gab keine Gegenstimmen und Markus Pulst 
führte die Versammlung später durch die Wahlvorgänge. 

4. Feststellung der Stimmenanzahl und Beschlussfähigkeit 
 
Es waren 48 Mitglieder anwesend; es wurde die Anzahl entsprechend der ausliegenden 
Teilnehmerlisten festgestellt. Hiervon waren 47 stimmberechtigt. 2 Personen haben die Veranstaltung 
vorzeitig verlassen. Von den verbliebenen 45 Personen waren 44 Personen stimmberechtigt. 

5. Vorlage und Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 
2022.  

 
Das Protokoll 2022 wurde über unsere Webseite im Downloadbereich vorab veröffentlicht. Zudem lagen 
Kopien den Mitgliedern zur Ansicht aus. 
 
Der erste Vorsitzende stellte die Frage, ob das Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2022 von den 
Mitgliedern genehmigt werden würde – dies wurde ohne Gegenstimme bestätigt. 

6. Jahresberichte 
 

a. 1. Vorsitzender 
 
Rainer berichtet von den Mitgliederzahlen – vor Corona hatten wir ca. 180-190 Mitglieder. Nun sind es 
ca. 260 Mitglieder. Der Verein hat deutlich zugelegt. Die Aktualisierung der Satzung war ein sehr 
komplexes Verfahren, welches von Markus Pulst vehement verfolgt wurde. Er dankt Markus für seinen 
Einsatz. 
Zudem erwähnte er von einem Wechsel der Webmaster von Dirk Quitschau zu Andre Meister – er dankt 
Dirk für seinen Einsatz als Webmaster seit 2012. 
 
Erwähnenswert war der unermüdliche Einsatz von der Jugend und den älteren Vereinsmitgliedern bei 
der Beseitigung der Sturmschäden. Es wurden sogar Wiederaufforstung von der Jugend betrieben. 
Zudem berichtet Rainer mit der Beseitigung der Schäden an der Hütte – wir sind nicht mit den 
Ergebnissen der beauftragten Firma zufrieden und werden dies weiter verfolgen. 
 

b. Schatzmeister 
 
Dieter Neubauer berichtet von den misslungenen Einzügen der Mitgliedbeiträge und wie diese 
vermieden werden könnten. Die Sturmschäden wurden von der Versicherung über unsere Bücher 
geführt. 
Danach ging der Schatzmeister zu allen Positionen ein. Es gab ausliegende Berichte; alle konnten so 
seinen Ausführungen folgen. 
 

c. Gewässerwart 
 
Michael Schliewe berichtet von den Sturmschäden an der Köster und in Prisdorf. Es wurden 4 
Gemeinschaftsdienste angeboten. Die Suppe, die zu den Diensten angeboten wurde, hatte guten 
Anklang. Er bedankt sich bei Andre Meister für seinen Einsatz. 
Das Toilettenhäuschen hat eine neue Wasserleitung zur Zisterne erhalten, weil die alte defekt war. 
Er lobte die Wiederaufforstung der Jugendgruppe an den Teichen.  
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Zudem berichtet dieser von dem Besatz und den Arbeiten an den Teichen. 
Er bedankt sich sehr bei allen Gewässerwarten für ihren Einsatz – sie alle haben als Team wirklich 
vieles bewegt. 
 
Allerdings wundert er sich über die dürftigen Zahlen zurückgemeldeter Fangnachweise und appelliert an 
alle ihre Fänge einzutragen. 
 

d. Jugendwart 
 
Tobias berichtet von den Aktionen der Jugend. Leider hatte Corona ein wenig Schaden angerichtet, was 
die Zusammenkünfte angeht. So langsam erholt es sich und die Jugendgruppe gehört zu den aktivsten 
im ganzen Land. 
Zudem berichtet dieser von der Unterstützung durch viele Erwachsenen. 

7. Aussprache zu den Berichten 
 
Rainer Darkow fragte, ob es zu den Berichten Fragen/Anmerkungen gibt. Es gab eine Nachfrage zu den 
Positionen der Rückbuchungen und es wurde zu dem Hergang und die Mechanismen Stellung 
genommen. 

8. Bericht der Kassenprüfer 
 
Benjamin und Andre berichtet über die Prüfung der Kasse des SAV am 19.12.2022. Es wurde die 
Buchführung geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Die Kassenprüfer forderten die Entlastung des 
Vorstandes. 

9. Entlastung des Vorstandes 
 
Es wurde einstimmig bis auf die Enthaltungen des Vorstandes abgestimmt. Der Vorstand wurde somit 
entlastet. 
 
Es wurde eine kurze Pause ein beräumt. 

10. Wahlen / Amtsbestätigungen 
 
Es folgten folgende Neuwahlen und Amtsbestätigungen nach Abstimmungen festgestellt. 
 

a. Wahl des 1. Vorsitzenden 

Dirk Quitschau schlägt Rainer Darkow als 1. Vorsitzenden vor. Es gab keine Gegenkandidaten und 
wurde von der Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. Rainer Darkow nimmt die 
Wahl an. 
 

b. Wahl des Hauptgewässerwarts 

Thomas Briese schlägt Michael Schliewe als Hauptgewässerwart vor. Es gab keine 
Gegenkandidaten und wurde von der Versammlung einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. 
Michael Schliewe nimmt die Wahl an. 
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c. Bestätigung d. Gewässerwarts Appen 

Manfred Diekschas wurde als Gewässerwart in Appen vorgeschlagen und im Anschluss von der 
Versammlung einstimmig bestätigt. 
 

d. Bestätigung des 1. Sportwarts 

Markus Pulst wurde vom Vorstand eingesetzt und wurde von der Versammlung mit einer Enthaltung 
bestätigt. 
 

e. Bestätigung des 1. Jugendwarts und des Beisitzers 

Auf der Jahreshauptversammlung der Jugend vom 28.01.2023 wurden Tobias Behrens zum 
Jugendwart und Daniel Irrgang zum Beisitzer der Jugend von der Jugendgruppe einstimmig 
gewählt.  
Tobias Behrens wurde zum 1. Jugendwart einstimmig Daniel Irrgang zum Jugendbeisitzer 
einstimmig von der Versammlung bestätigt. 
 

f. Wahl des Hüttenwarts (noch unbesetzt) 

Leider konnte kein Hüttenwart gewonnen werden 
 

g. Wahl des Umweltbeauftragten 

Volker Sikora wird von der Versammlung mit einer Enthaltung als Umweltbeauftragter bestätigt. 
 

h. Bestätigung des Webmasters 

Andre Meister wird von der Versammlung mit einer Enthaltung als Webmaster bestätigt. 
 

i. Wahl eines neuen Kassenprüfers 

Benjamin Küntzel fällt raus aus der Riehe der Kassenprüfer und Rainer Krompholz wird als 
Nachfolger von der Versammlung vorgeschlagen und mit zwei Enthaltungen gewählt. 

 

11. Haushaltsplanung 2023 und Beschluss des Haushaltsvoranschlages 
 
Dieter Neubauer berichtet über den ausliegenden Haushaltsplan und berichtete über die 
Einzelpositionen im Haushaltsplan für 2023 und hat alle kurz erörtert. Es gab keine Rückfragen. 
Der Haushaltsantrag wurde einstimmig mit einer Enthaltung von der Versammlung bestätigt. 

a. Bestätigung der Vereinsbeiträge 
 
Es wurde auf die ausliegende Beitragsübersicht eingegangen und um deren Bestätigung gebeten – dies 
wurde einstimmig bestätigt. Die Beiträge bleiben so wie sie sind. 
 

12. Anträge 
 
Es gab keine Anträge 
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13. Weitere Aussprache 
 
Andre Meister erörtert den Übergang der alten Webseite und wirbt um Verständnis für den zögerlichen 
Start, da wir leider keine alten Inhalte übernehmen können. 

14. Bericht der Sportwarte 
 
Ralf Dörling wurde für 40 Jahre Vereinsmitgliedschaft  
 
Es sind genug Veranstaltungen durchgeführt worden, um mind., 4x dabei sein zu können. Dies schafften 
20 Angler und kamen dadurch in die Wertung. waren mind. 4 x dabei. 
 
Die Jahreswertung sah wie folgt aus: 
1. Rainer Glattkowski   PLZ 9 = Vereinsmeister 
2. Torben Thilow   16 
3. Siegfried Büll   18/1 
4. Markus Pulst   18/2 
5. Jürgen Witt   23 
6. Norbert Meier   24 
7. Barbara Langbehn  25 
8. Ralf Dörling   30 
9. Kai Brütt   34/ 3-6 
10. Detlef Bössow   34/3-8 
11. Maik Brütt   34/5-6 
12. Jens Lücke    37 
13. Mike Storjohan  40 
14. Stefan Schümann  43 
15. Elke Büll   53 
16. Thomas Münck  57 
17. Manfred Diekschas  60 
18. Melanie Dörling  65 
19. Bianca Meyer   66 
20. Volker Werth   74,5 
 
 
Größter Edelfisch: Karpfen 2470 an der Pinnau Volker Sikora 
Größer Aal: 830 g an den Holmer Wettern Ralf Dörling 
Größer Weißfisch war ein Brassen an der Pinnau von 2800 g von Volker Sikora 
 
Insgesamt haben 35 Mitglieder an unseren 6 Gemeinschaftsfischen teilgenommen. 
 
Im Anschluss an die sportliche Ehrung beendete Markus Pulst die Veranstaltung um 20:30 Uhr. 
 
 
 
 
 
Rainer Darkow     Dirk Quitschau 
1. Vorsitzender      Schriftführer 
 
 
 
 
 
 
 
 

Markus Pulst      Michael Schliewe 
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2. Vorsitzender      Hauptgewässerwart 
 
 
 


